

Bowlingspieler vom Rottendorfer BV erfolgreich

Im Februar endete die 2. Runde im Clubpokal. Fünf Teams waren zu diesem Wettbewerbsabschnitt angetreten. Drei Mannschaften (Team 2, 4 und 6) erreichten die dritte Runde durch einen Sieg und Team 3 kam durch die Lucky-Loser-Regelung eine Runde weiter. Leider hat Mannschaft 5 ihr Spiel verloren und ist aus dem laufenden Wettbewerb ausgeschieden.

Ein weiterer großer Wettbewerb mit den Nordbayerischen Einzelmeisterschaften der Männer fand am 10. und 11. Februar auf der „extrem bowlingarena“ im Mainfrankenpark Dettelbach statt. 106 Teilnehmer, die sich über ihren Verein qualifizieren mussten, nahmen an dieser Veranstaltung teil. Von unserem Verein waren das 10 Mitglieder. Am Sonnabend musste jeder Teilnehmer 6 Spiele in einer der 3 Vorrundengruppen absolvieren.

Die Zwischenrunde am Sonntag erreichten die 72 besten Spieler.

Auch hier wurden wieder in 2 Gruppen 6 Spiele gebowlt. In der nun folgenden Finalrunde mussten weitere 6 Spiele absolviert werden, erst dann stand der nordbayerische Meister fest.

Über die 3 Runden wurden bei nicht einfachen Bahnbedingungen teilweise sehr hohe Ergebnisse erzielt. Nach 18 Spielen stand nun der Sieger fest und die besten 32 Spieler qualifizierten sich für die Bayerische Einzelmeisterschaft am 23. und 24. März auf der Super Bowl in Regensburg.

Unsere Teilnehmer erzielten folgende Ergebnisse:

Platz 8	Stefan Reichardt	18 Spiele 3816 Pins	Schnitt 212,00
Platz 20	Markus Schäffer	18 Spiele 3718 Pins	Schnitt 206,56
Platz 32	Patrick Stemmler	18 Spiele 3578 Pins	Schnitt 198,78
Platz 33	Alexander Scholz	18 Spiele 3552 Pins	Schnitt 197,33
Platz 50	Dominik Wendel	12 Spiele 2297 Pins	Schnitt 191,42
Platz 56	Christian Büttner	12 Spiele 2277 Pins	Schnitt 189,85
Platz 66	Horst Schön	12 Spiele 2204 Pins	Schnitt 183,67
Platz 69	Artur Schwertfeger	6 Spiele 1087 Pins	Schnitt 181,17
Platz 78	Rudi Bauer	6 Spiele 1078 Pins	Schnitt 178,50
Platz 99	Christian Rothenhöfer	6 Spiele 1014 Pins	Schnitt 169,00

Da ein Spieler von den ersten 32 Platzierten bereits eine Teilnahme an den Bayerischen Meisterschaften abgesagt hat, rückt ein Sportkamerad nach. Damit fahren Stefan Reichardt, Markus Schaffer, Patrick Stemmler und Alexander Scholz zu den Bayerischen Einzelmeisterschaften nach Regensburg.